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会議記録 

年月日 
令和４年３月２８日（月） 

15:00 から 16:45 
担当課 市民と共に考える課 

会議名 
令和３年度第４回 

市民協働のまちづくり推進委員会 
場所 常総市役所 議会棟２階 大会議室 

《出席者》瀬高委員，原田委員，古矢委員，中莖委員，中山委員，岩見委員（会長），中島委員，土

河委員（副会長），杉田委員，横島委員 計 10 名 

《欠席者》神達委員，木村委員，松下委員，寺田委員，羽富委員  計 5 名 

《事務局》西田副市長，坂野課長，横島地域組織支援係長，上野市民協働係長，古矢主事    

【内容】【内容】【内容】【内容】    

１．開  会（15 時 00 分） 

２．課長あいさつ 

３．これまでの経緯と今後について 

  横島地域組織支援係長が説明 

４．議  事 

  進行：岩見会長 

  ・答申（案）について 

  横島地域組織支援係長が説明 

  ・意見 

  （横島委員）前々回の協議会で，地域コミュニティの協議会について，一律に行政主導で進め

るのはどうかと意見があった。それに対応した記述はどこにあるのか。 

   （事務局）それにつきましては，26 ページ 6 番のまとめ「地域コミュニティ協議会」設立か

ら今後の（１）「地域コミュニティ協議会」設立までの流れの部分に記載されてい

る。 

５．答申 

  岩見会長より西田副市長へ答申 

６．ワークショップ「広報紙等の配布について」 

   1 班：瀬髙委員，原田委員，中莖委員，岩見委員 

    【良い点】 

・各家庭へ配布のためコミュニケーションが取れる。 

    ・一人暮らしの方の確認ができる。 

    ・自治会への参加意識が増加する。 

    【課題・解決策】  

    ・高齢化のため配布に無理が出てきている。 

→ポストへ投函する。 

    ・負担が大きい。 

→地域での話し合いが必要である。 
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   2 班：古矢委員，中島委員，土河委員，杉田委員，横島委員 

【良い点】 

    ・各家を回ることで見守りを兼ね安否確認ができる。 

    ・区長・班長が配布するため，問題があれば確認が取れやすい。 

    ・配布することで近所の方に顔を覚えてもらい結びつきが強くなる。 

    【課題・解決策】 

    ・高齢世帯が増え，配布が負担になる。 

→配布業務を班長から切り離す。 

    ・自治会未加入者へ配布されない。 

→公共施設や大型店舗へ広報紙を置く。 

    ・募集期間など時期のものなどがあり，配布を急かされている気がする。 

→地区による配布物の取りまとめの体制を構築する。 

   

７．その他 

   委員報酬について 

８．閉 会（16時 45 分） 

 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 


